



## Stefan Crefeld bleibt Kreisvorsitzender in Neuss

*Von links: Stefan Crefeld, Vorsitzender DJH- Kreisverband Neuss; Anton und Maria Krüger, Leitung der Jugendherberg Neuss; Cornel Hüsck, stellvertretender Vorsitzender DJH-Landesverband Rheinland e.V.*

Am vergangenen Dienstag fand in der [Jugendherberge Neuss](#) die Mitgliederversammlung des Neusser Jugendherbergsverbandes statt. Dabei wurde Stefan Crefeld nach erfolgreichen vier Jahren als Kreisvorsitzender bestätigt.

Die Sitzung wurde vom stellvertretenden Vorsitzenden des DJH-Landesverbands Rheinland Cornel Hüsck geleitet, der sich über die zahlreich erschienenen Mitglieder freute. Sein besonderes Dank galt dem bisherigen Kreisvorsitzenden Stefan Crefeld, der die Jugendherberge Neuss in den vergangenen vier Jahren sehr gut begleitet habe. Gemeinsam mit der Jugendherbergsleitung Maria und Anton Krüger und deren Mitarbeitenden habe er die Jugendherberge durch die Krise geführt und so auch zum Gemeinwohl der Stadt Neuss beigetragen. Auch Oliver Mirring, Geschäftsführer des DJH Landesverbands Rheinland, hob in seiner Rede hervor, wie wichtig die Jugendherberge Neuss für den DJH-Landesverband Rheinland und die Stadt Neuss sei.

Bei der anschließenden Wahl wurde der gebürtige Neusser Stefan Crefeld mit überwältigender Mehrheit für weitere vier Jahre zum Kreisverbandsvorsitzenden gewählt. Er nahm die Wahl dankend an und freue sich darauf, gemeinsam mit der Jugendherbergsleitung die Geschicke der Jugendherberge und der Stadt Neuss auch in Zukunft mitzugestalten.